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第２１３８例会 報告（2016・1・15）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
５．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
６．ポール･ハリス･フェロー授与
７．米山功労者感謝状授与
８．米山奨学金贈呈

９．会長報告
１０．幹事報告
１１．乾 杯
１２．食 事
１３．委員会報告
１４．クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画
例会終了後定例理事会開催１５．点 鐘

◆ビジター
レ ミン チー君米山奨学生

◆出席 ％表彰100

<７年> 小林惠司君、松原 豊君
<１年> 河内良範君、山同輝和君、新井みゆきさん

◆誕生祝い

、 、 、 、近藤幸利君 江原利夫君 金子福松君 早川勇一君
岡野浩二君、矢野亨君、津久井正義君、園田誠司君

《次例会予告》

１月２９日 (金 ) 施設優良職員表彰

１⽉のロータリー⽉間テーマは
です。『職業奉仕⽉間』

◆結婚祝い

坪井良行君

栗原秀一君

加藤 努君

◆マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

〈第３回〉
家住慧路君

◆ポール･ハリス･フェロー授与

小林惠司君



- 2 -

桐生西ロータリークラブ

◆米山功労者感謝状授与

〈第５回〉須田眞一君、下井田秀一君
〈第１回〉小林惠司君、野村 滋君

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
レ ミン チー君

月分の米山奨学金１
を贈呈しました。

近藤会長◆会長報告
１．先週の新年初例会はＳＡＡさんのお骨折りのお陰

で新年に相応しく華やかで楽しく開催出来ました。
ご参加頂きました皆様にも感謝申し上げます。

２． 日 水 に錦町の割烹中川で桐生５ＲＣの会長幹１３ ( )
。事会が開催され私と小林幹事が出席して参りました

主に、 月 日(土)のＩＭとガバナー歓迎会の件、２ １３
花とみどりのぐんまづくり2016 in みどりの協賛の件、
月 日(土)に予定している群馬大学理工学部留学４ ２３

生交流会の件について協議致しました。また、桐生
南ＲＣ創立 周年記念式典が 月 日(土)に挙行さ５０ ３ ２６
れるそうです。各クラブの会長幹事がご招待頂きま
した。

３． 日 日 にローターアクト年次大会が、利根沼田１７ ( )
文化会館小ホールで、また懇親会はベラヴィ―タで
開催されます。当クラブからローターアクト担当の
栗原秀一君が、桐生西ローターアクトクラブからは
会長のホランさん、幹事のサハン君、最近入会した
ダリさんが参加する予定です。栗原会員にはアクト
のメンバーの送迎も担当して頂きます。ご足労もお
掛けしますが宜しくお願い致します。

小林 幹事◆幹事報告 (惠)

◇本日例会終了後１Ｆで定例理事会を行います。
◇忘年家族会のお忘れ物のジャンパーの持ち主が未だ

現れません。再度ご確認をお願い致します。
◇ＩＭの出欠席表を回覧致しますので、希望の分科会

と懇親会のご都合も併せてご記入下さい。
◇ロータリーの友 月号を配布致しました。１

武井善作会員よりニューモラルＮｏ.５５７を１５部頂きました。◇
(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１９０が配信されました。

◇メークに関する文書を配布致しました
◇わたらせ養護園より｢とんがりやね第 号｣をお送り１６３

頂きました。
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 2/10､2/17､2/24(休)
桐生中央ＲＣ 2/11(休)､2/18､3/3､3/31

◇クラブ会報が到着しています
桐生中央ＲＣ 1/7 桐生赤城ＲＣ 1/7

河内良範会員◆乾 杯
私は昨年１月に入会して丁度

１年が経過しました。その１年
の中で人生におけるたいへん激

。 、しい動きがありました それは
嫁を貰い、住いを造り直し、子
どもが生まれました。ロータリ
ーと共に楽しい毎日を過ごせた
と思えて仕方がありません。

これからもロータリーの皆様
と一緒に活動させて頂きたいと思いますので、優し
く丁寧なご指導ご鞭撻をお願いして、乾杯の挨拶に
かえさせて頂きます。

それでは、桐生西クラブの益々の発展と、会員皆
!!様のご健勝を祈念致しまして、乾杯

１４１０キロカロリー◆食事メニュー
ツナとオレンジ風味サラダ､カンパチの柚庵焼､香の物､
豚肉と厚揚げの味噌炒め､浅利の味噌汁､白飯､一口焼菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

七五三木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６５ １４ ７ ７
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５８ ４３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１５ １ ７５.８６
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者０名）１００

□拠金委員会
河内拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

出席 ％表彰を頂いて 河内君１００
誕生祝いを頂いて 金子君､岡野君
誕生祝いをありがとうございます｡ 才です､ゴルフ７２
なら嬉しいかも 江原君
結婚祝いを頂いて 栗原 君(秀)

新年初例会でＳＡＡさんにお世話になりました 近藤君
謹賀新年 武井君
新年を迎えて 中野君
長女が成人式でした 石戸君

佐々木さん今週は大変冷え込んでいます｡お体を大切に
寒くなりました 花房君
英会話フィリピンパブでお勉強 野村君
ＳＭＡＰ解散ですか？ファンではないけど 野田君
良く動きまわっています 舩戸君

山形Ｒ財団担当◇ロータリー財団
誕生祝いを頂いて 金子君､近藤君､岡野君
結婚祝いを頂いて 栗原 君(秀)

各受賞の皆さん､おめでとうございます 新木君
謹賀新年 武井君
新年を迎えて 中野君
今年もよろしくお願いします 野田君
天皇陛下より御下賜金を賜りました 石戸君

佐々木さん今週は大変冷え込んでいます｡お体を大切に
寒くなりました 花房君
つまずいて､よく見た床に段差なし 野村君(川柳集より)

特になし 舩戸君
井本拠金委員◇米山ＢＯＸ

誕生祝いを頂いて 金子君､岡野君
結婚祝いを頂いて 栗原 君(秀)

各受賞の皆さん､おめでとうございます 新木君
謹賀新年 武井君
新年を迎えて 中野君
クラブフォーラムで活動報告をさせて頂きます 近藤君

８ １１今年はうるう年 オリンピックですね｡それから 月+
日祝日になるんですよ 野田君
江原さん､ご支援ありがとうございました 石戸君

佐々木さん今週は大変冷え込んでいます｡お体を大切に
寒くなりました 花房君
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少し寒くなり咲いていたすみれも色があせてきてい
ます 舩戸君
今年川柳をがんばります 野村君

□広報活動委員会
霜村ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介を致します。１
左開横組 頁のＲＩ会長メッセージ『あなたの影３

響力を増やしましょう』に良い言葉が入っています
のでお読み下さい。また、今月は職業奉仕月間です
のでその特集が幾つか組まれています。

右開縦組の方では、今月の『わがまちそしてロー
タリー』は栃木県足利市です。そして『ロータリー
アットワーク』では 頁に桐生南ＲＣさんの絵手紙２５
の絆ベンチ寄贈の事業が紹介されています。

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画

会 長

近藤幸利

近藤年度も無事に上半期を終了することが出来まし

た。これも偏に会員皆様のご支援の賜と心より感謝申

し上げます。ここで、前期活動報告と後期の活動計画

を報告させて頂きます。

先ず、会員増強ですが、向田年度の増強の勢いを得

て、初例会から 名の増員となりましたが、年度の替２

わり目の退会者 名が当年度にカウントされ± とな２ ０

り、その後 名、新会員さんをお迎えしましたので、１

。年度当初から 名純増の 名で前半を折り返しました１ ６５

お陰様で当年度は予算執行の面でも充実して、事業が

実施可能となりました。

後期において、１名の純増ができれば年間目標の達

成が出来ます。会員組織委員会を中心に是非会員増強

にご協力をお願い致します。

また、年度当初のクラブ会長の活動方針として掲げ

ましたのは次の２つです。

１.例会に出席して、会員間の親睦を深めよう

、２.桐生西ロータリークラブの歴史と伝統をふまえつつ

積極的に奉仕活動を行おう

先ず、１項目の例会の活性化については、家住ＳＡ

Ａや阿左美クラブ運営委員長、青山親睦担当、七五三

木出席担当をはじめ、正田プログラム担当の充実した

企画により、楽しい例会運営がされており、有難く思

います。例会出席率もやや中だるみ傾向ではありまし

たが、年末の親睦行事の充実とともに回復し、 ％目９０

標の達成も実現できています。

後期においても、関係各位のご協力を得て、会員間

の親睦と、入会 年以内の新人会員の出席率向上のた３

めの企画を検討して行きたいと思います。

項目目の奉仕活動ですが、新木奉仕プロジェクト２

委員長や栗原 担当・霜村担当を中心に、東花桃 万(幸) １

本プロジェクト植樹事業の参加や(福)広済会ゆうあい

ホームに地区補助金を活用した洗濯機、テレビ等の贈

呈を行いました。また、次年度も前原会長エレクトや

周年実行委員会の羽鳥委員長を中心に計画されてい４５

ます記念講演等の事業も提案して頂きまして、年末に

申請することが出来ました。

また、桐生西ロータリークラブならではのチェンマ

イとフィリピンにおける２つのグローバル補助金事業

も、下井田地区補助金委員長のご指導を頂きながら取

り組ませて頂いております。

後期におきましても年間計画に有りますような事業

、 。を始め 積極的な奉仕活動に取り組みたいと考えます

最後に拠金の年間目標の達成ですが、鳥嶋委員長を

中心にチームワーク良く取り組んで頂いております。

少しデコボコはあるようですが、各拠金が年度末まで

に達成できますように、各会員のご協力をお願い申し

上げ、会長としての報告と致します。

後期もどうぞ宜しくお願い致します。

Ｓ Ａ Ａ

家住慧路

近藤年度における第１の方針として、例会に出席し

て会員間の親睦を深めようとあります。例会出席は会

員の義務でもあり、また権利でもあります。例会に出

席することにより親睦が、或いは人格向上が図られ、

世界平和を訴求するロータリアンとしての資質が涵養

されるものと信じます。高額と思える年会費を無駄に

しては誠にもったいないと思います。前期出席率の悪

かった人は、特に出来るだけ出席を増やし、一緒に美

味しいお昼ご飯を食べましょう。

【後期ＳＡＡのお願い】

１.無断欠席をなくしましょう

大人としてのマナーであり、

円弱の食費がもったいない。１５００

２．フリードリンクを活用しよう

時間に余裕のある日は、早めにお出で頂いて

、 、ドリンクを飲みながら談笑したり 打合せをしたり

クラブライフを楽しみましょう。

３．メインテーブルに座って下さい

大切なビジターの座る席でもありますので、

温かくお迎えしなくてはなりません。

コーヒーのサービスがこの席だけあります。

近藤年度はＳＡＡがお願いして、

４名の方に協力して頂いております。

４.コンサートを楽しむ例会

、上半期に家族会員の方にもお話しをさせて頂き

実施させて頂きました。ＳＡＡから会員皆様に

日頃の協力に感謝の気持ちで計画致しました。

少し欠席が多く残念でした。後期も実施予定で

すので、ご協力をお願い致します。

斎藤政治さん、早川勇一さん、関係委員会の皆さん

と一緒に例会場の設営に努めて参りたいと思いますの

で、前期に増します協力をお願いして、後期ＳＡＡの

活動方針と致します。
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クラブ運営委員長

阿左美 博

。当クラブ会員の半分近くが所属している委員会です
私がまとめて報告させて頂きます。
【出席】 担当：七五三木正会員

前期 カ月間の平均出席率は ％でした。しか６ ９１.５０
し はかなり欠席者が多く、出席率が ％１０月１１月 ７０
台まで落ち込んだ例会も多々ありました。 月は担１２
当委員がメークを推奨した成果もあり、忘年家族会
の出席率が ％を達成するなど挽回し、全体とし１００
てかろうじて ％をキープできました。９０

下期も引き続き例会出席を推進し、欠席される方
にはメークを行うよう働き掛けていく予定です。本
日、七五三木出席担当が作成したメークアップにつ
いて解説した文書を皆様に配布してあります。それ
を参考にして例会を欠席した場合は、必ずメークを

９０行って下さい。そして今年度の数値目標の出席率
％の達成に向けご協力をお願いします。また、毎月
の出席 ％表彰を前期同様、後期も行います。１００

【プログラム】 担当：正田惠一会員
、 、今年度から ロータリーの月間テーマが一新され

ロータリーの重点分野 「平和と紛争予防 「疾病、 」、
予防と治療 「水と衛生 「母子の健康 「基本的」、 」、 」、

６教育と識字率向上 「経済と地域社会の発展」の」、
つが、従来の会員増強拡大月間や職業奉仕月間など
に加わり、職業奉仕月間は 月から 月に変更にな１０ １
るなどしました。その様な変化を勘案しながら、例
会運営委員会でプログラム編成に取り組んでおりま
す。その結果、 月の基本的教育と識字率向上月間９
では、元群馬県立女子大学講師の太刀川先生に『明

』 、治期における群馬の教育 という演題でお話し頂き
。地元群馬県の礎についてなど大変勉強になりました

後期も同様に、 月の平和と紛争予防／紛争解決２
月間では自衛隊の方にお越し頂き『日本の防衛』に
ついてお話し頂く事が決定しております。その他、
外部卓話と会員卓話を適宜に組み入れて、変化に富
んだ、会員皆様が興味をそそる例会プログラムを、
例会運営委員会の構成メンバーと検討し、作成して
参りたいと思います。

【親睦】 担当：青山 豊会員
前期は毎例会に早めに例会場に来て、ネームプレ

ートやロータリーの友誌の配布など、会員間の交流
も意図しながら行いました。

また、納涼家族会、家族会秋の食事会、忘年家族
会と大きな家族会行事がありました。昨年度の会員
増強の成果で会員が増え、納涼家族会も忘年家族会
も大変賑やかに盛大に開催することができました。

。抽選会では参加者からたくさんの募金を頂きました
皆様の善意を奉仕活動に役立てて行く予定です。

そして、家族会秋の食事会は、佐々木会員の『若
宮』さんで開催し、佐々木会員には大変サービスし

、 。て頂き 参加したご夫人にも大変喜んで頂きました
この様な活発な活動を推進しながら、クラブが１

つになるようコミュニケーションをとって、会員間
の親睦推進を図りました。更に、主に第２例会での
結婚・誕生祝いを円滑に実施するよう努めました。

後期は、更なる会員間の親睦を図ることを重点に
して、他の委員会主催の例会のお手伝いや、春の家

、 。族会行事が楽しく開催できるよう 努めて参ります
【健康管理】 担当：野田真一郎会員

。毎年恒例の早朝健康診断を 月に予定しています４
ただ、例年ゴールデンウィーク直前の金曜日に行っ
ていましたが、春の家族会行事がその辺りの日程に
なることが予想され、本年度は４月初旬に変更にな
るかもしれません。この早朝健康診断は、野田先生
と東郷先生、看護師さん、検査センターの方々のご
協力で、採血・血圧測定・検尿を行い、先生方から
親身になってアドバイスを頂けますので、是非受診
して頂きたいと思います。また、今年度は家族会の

、 。奥様方にも参加して頂けるよう 検討しております
以上です。後期も前期同様、皆様のご協力をお願い

申し上げ、クラブの活性化に努めて参ります。

１月１５日理事会報告
１．忘年家族会決算承認。
２．忘年家族会の募金と抽選会売上金は奉仕プロジェクト
資金に充当する。

３．花とみどりのぐんまづくり2016 in みどりに桐生5RCと足
並みを揃え協賛する。

４．ＩＭは80％登録とする。
５．桐生南RC創立50周年は会長幹事が出席し桐生5RCと
足並みを揃え生花等手配する。

６．予算執行状況の確認。
７．さよなら例会は会長とSAAに一任する。
８．桐生西RACのTシャツをRAの予算内で作る旨承認。

第1６回地区ローターアクト年次大会に参加

ＲＩ ２８４０第
地区ローター
アクトの年次

１ １７大会が 月
１日(日)午後

から利根沼田
文化会館小ホ
ールで開催さ
れました。

当クラブか
らローターアクト担当の栗原秀一君が、桐生西ロータ
ーアクトクラブからは会長のホランさん、幹事のサハ
ン君、先月入会したダリさんの３名が参加しました。

今大会のテーマは『力合わせる二百万』で、地区内
ＲＡＣが一丸となって地区全体を盛り上げ、ロータ１０

リークラブにとって必要とされる存在であり続けるこ
とを目標としております。午後５時半からはホテル･

ベラヴィータに
会場を移して懇
親会も行われま
した。今後は、
理想のアクトフ
ァミリーを築き
上げる事を目指
すそうです。

希望の家療育病院社会福祉法人希望の家

乾 和 久事務顧問
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